taz 15.3.2005 Solidarität kennt keine Bezirksgrenzen

taz, die tageszeitung

die tageszeitung

Solidarität kennt keine Bezirksgrenzen

Zur Unterstützung des Hausprojekts Yorck 59 ist es am Wochenende zu zahlreichen symbolischen Besetzungen leer stehender Wohnungen gekommen. Betroffen waren unter anderem Häuser in Friedrichshain, zum Beispiel in der Kopernikusstraße, Liebigstraße und in der Landsberger Allee, und in Prenzlauer Berg in der Kastanienallee. Auch in Neukölln wurden zwei Gebäude an der Hermannstraße besucht. Bei allen Besetzungen wurden Transparente herausgehängt mit der Aufschrift: Yorck 59 bleibt. Viele der Transparente hingen auch am Montag noch. FLEE

taz Berlin lokal Nr. 7615 vom 15.3.2005, Seite 24, 19 TAZ-Bericht FLEE

taz muss sein: Was ist Ihnen die Internetausgabe der taz wert? Sie helfen uns, wenn Sie diesen Betrag überweisen auf: taz-Verlag Berlin, Postbank Berlin (BLZ 100 100 10), Konto-Nr. 39316-106

© Contrapress media GmbH Vervielfältigung nur mit Genehmigung des taz-Verlags zurück